

Dreispielerturnier TV Ormalingen und Fototermin mit dem neuen Trainer

Am Freitag, 23. August 2019 organisierte die Männerriege des TV Ormalingen das vereinsinterne Dreispielerturnier in der Turnhalle Ormalingen. Bei diesem Turnier werden die Mannschaften ausgelost. Die Auslosung wird so arrangiert, dass in den Mannschaften optimalerweise jeweils ein Mitglied der Frauen-, Männer- und Aktivriege ist. So entstehen Teams, welche in einer derartigen Konstellation wohl nie zusammenspielen würden und es ergeben sich immer spannende und lustige Matches.

Nach dem ersten Durchgang des Turniers (es wurde Indiacca, Volley- und Faustball gespielt) fand der Fototermin des Gesamtvereins mit dem neuen Trainer statt. Alle sechs Jahre, also immer auf den Termin des Eidgenössischen Turnfestes, schafft sich der TV Ormalingen einen neuen Trainer an und nimmt dies zum Anlass, den gesamten Verein (dies sind die Aktiv-, die Männer-, die Jugend- und ab der kommenden GV 2020 auch die Frauenriege) auf ein gemeinsames Bild zu bekommen.

Nach dem Fotoshooting ging es dann weiter mit der zweiten Runde des Turniers. Anschliessend wurde bei Grilladen, Kuchen und Getränken auf die Rangverkündigung gewartet. Danach liessen die Mitglieder des Turnvereins Ormalingen den Abend gemütlich ausklingen.

Für den TV Ormalingen
Carla Mangold